



Piratenfraktion • Düsternbrooker Weg 70 • 24105 Kiel

Piratenfraktion im  
Schleswig-Holsteinischen Landtag  
Düsternbrooker Weg 70  
24105 Kiel

## **PRESSEMITTEILUNG**

Pressestelle:  
Tel.: 0431 – 988 1603  
Geschäftsstelle:  
Tel.: 0431 – 988 1337

[fraktion@piratenpartei-sh.de](mailto:fraktion@piratenpartei-sh.de)

Twitter @fraktionSH

Kiel, 16.04.2013

### **Angelika Beer: Achtung liebe Autofahrer, die Krötenwanderung hat begonnen!**

Die Abgeordnete Angelika Beer bittet die Autofahrer in Moment um besondere Vorsicht. Die Krötenwanderung hat seit gestern schlagartig eingesetzt und die Kaltblüter nutzen den erwärmten Asphalt der Straße auch dazu, um sich aufzuwärmen. Leider geraten dabei sehr viele Tiere unter die Räder.

„Das Frühjahr war diese Jahr ungewöhnlich lange kalt und nun sind die Temperaturen innerhalb weniger Tage stark gestiegen. In so einem Fall setzt die Krötenwanderung dann ganz plötzlich ein. Ich möchte daher alle Autofahrer bitten, in diesen Tagen besonders vorsichtig zu sein und auf die Hinweisschilder zu achten, die der NABU und andere NGOs dort aufstellen, wo die Kröten verstärkt die Straßen überqueren“ sagt MdL Beer, Sprecherin für Umwelt und Naturschutz bei der Piratenfraktion, die in ihrer Nachbarschaft kurzerhand selbst aktiv wurde und Wahlplakate in Hinweisschilder umfunktionierte. Denn leider ist es so, dass auch dort, wo Krötenzäune aufgestellt sind, die Kröten dennoch den Weg über die Straße suchen.

Darüber wo Kröten unterwegs sind informieren auch die ehrenamtlichen Ortsgruppen des NABU, die für die Zeit der Wanderung auch Krötenzäune aufstellen. Wer Kontakt zu einer Ortsgruppe in seiner Umgebung aufnehmen möchte kann sich über das Internet schnell und einfach informieren.

Link: <http://www.nabu.de/nabu/adressen/gruppen/index.html#plz>

Zur Info:

Sobald das Thermometer zweistellige Grade erreicht, erwachen die Lurche aus der Winterruhe und machen sich auf den Weg zu den Laichgewässern. Je nach Witterung dauert die Wanderung zwischen

einigen Tagen und einem Monat. Wenn es lange kalt war und die Temperaturen dann sehr schnell ansteigen kommt es vor, dass in einer Nacht hunderte bis tausende Kröten unterwegs sind. Dies scheint in diesem Jahr der Fall zu sein. Insbesondere Autofahrer sollten die nächsten Tage über also verstärkt darauf achten.

Ansprechpartner:

MdL Angelika Beer (Tel.: 0172 – 4501279, [angelika.beer@piratenpartei-sh.de](mailto:angelika.beer@piratenpartei-sh.de), Twitter: @piratenbeer)

Pressestelle: Dr. Stefan Appelius (Tel.: 0431 – 988 1603)